



# SCHULBLATT

Schulzeitung der Schule Guggisberg

Sommer 2023 Nr. 11



Noch vor einem Jahr hat Corona viel Platz eingenommen. Ein Jahr später können wir uns fast nicht mehr vorstellen, dass wir die Schule einmal schliessen mussten, dass wir Masken getragen haben und dies sogar die Kleinsten unserer Schülerinnen und Schüler. So schnell vergisst man, wie es war und es kommt mir vor, als wäre es schon viel länger her. Mit der Pandemie ist die Schule in den Fokus der Medien gerückt und ist es geblieben. Von grossen Belastungen ist die Rede, von Lehrpersonenmangel zum Beispiel und damit verbunden von der Sorge um die Qualität der Schule.



Unsere Schule war bisher verschont von grossen Stürmen. Für die abgehenden Lehrpersonen haben wir neue gefunden, welche gut ausgebildet und erfahren sind. Das ist zurzeit keine Selbstverständlichkeit mehr, sondern ein grosses Glück! Im Bereich Qualität dürfen wir feststellen, dass unsere Schule gut unterwegs ist. Dies wurde auch durch den Kanton beim Controlling so wahrgenommen. Wir sind bestrebt, unsere Schule weiterzuentwickeln, dies auch mit Einbezug der Eltern. An Elternanlässen wie auch an den Tagen der offenen Tür wollen wir den Eltern aufzeigen, wie Schule heute funktionieren kann. Wir haben uns über den regen Besuch mit interessantem Austausch im Frühling sehr gefreut. Eine Schule besteht aus vielen Beteiligten. Wenn es gelingt, gemeinsam zu arbeiten, im Gespräch zu bleiben, auch wenn die Meinungen unterschiedlich sind, ist Vieles möglich. An unserer Schule funktioniert genau das gut. Dafür möchte ich Ihnen herzlich danken.



Ein ruhiges Schuljahr voller Lernbereitschaft von allen Seiten liegt bald hinter uns. Die Berichte im Schulblatt zeigen auf, mit welcher Hingabe und Kreativität unsere Schülerinnen und Schüler sich dem Lernen widmen, auch wenn dies manchmal alles andere als einfach ist.



In diesem Jahr werden wir zum Abschluss eine Zirkusvorstellung präsentieren. In der letzten Schulwoche wird der Zirkus Wunderplunder unsere Schülerinnen und Schüler zu Artisten ausbilden. Wir freuen uns auf eine intensive, ganz besondere Woche.

Vreni Bürki, Schulleiterin